



Auberge d'Italie, MUŻA.

LE MUŻA

Le MUŻA, le Musée National des Beaux-Arts, un projet phare de La Valette Capitale européenne de la culture, a ouvert ses portes en 2018 et les collections du National Museum of Fine Arts ont donc été transférées dans la superbe Auberge d'Italie où le musée a pris ses quartiers. L'ancienne auberge des chevaliers italiens de l'ordre de Saint-Jean a successivement été musée national, tribunal, poste principale, ministère du Tourisme avant d'accueillir le MUŻA qui y propose désormais une scénographie pédagogique et plus contemporaine des Beaux-Arts. L'étymologie de MUŻA, tout comme celle de « musée », vient des muses, figures mythologiques de la créativité.

© 2018, MUSEE NATIONAL DES BEAUX-ARTS